

TOPICS

3年 修学旅行

2021.12.15-16 @山梨

- 1日目** 昼食（ほうとう）
富士サファリパーク
忍野八海
- 2日目** 富士急ハイランド OR
文化体験



感想 修学旅行委員長 3年2組 鈴木蓮くん

2日間の旅行の時間はとても短く感じてあっという間に終わってしまいました。1日目は、渋滞の影響で大幅に遅れてしまい、忍野八海に行けなくなってしまいました。残念でしたが、動物の観察もでき、ほうとうはすごく美味しかったのでよかったです。2日目は富士急ハイランドでした。バスのエンジントラブルで到着が遅れてしまいましたが、楽しめたのでよかったです。高校最後の修学旅行としては、トラブル込みで良い思い出になりました。



文化体験コース感想 3年7組 干川綾乃さん

はじめにサンドブラスト体験をしました。世界に一つだけのグラスを作ることができ、とても良い思い出になりました。水陸両用バスは、ガイドさんが軽快なテンポで山中湖にまつわるいろいろな話をしてくださり、遊覧を満喫できました。お昼に立ち寄った道の駅では、山梨ならではのいろいろなものがあり、とにかく新鮮でした。普段なかなか体験できないことができ、とても楽しかったです。

学年別球技大会

- 1 学年 2021.12.21
2 学年 2021.12.20
3 学年 2021.12.22



感想 体育副委員長 3年4組 太田蓮くん

今回の球技大会はコロナ禍で開催されましたが、数々の制限を受けてきた私たちは今までの悔しい気持ちを思いきりぶつけて楽しむことができました。この球技大会の開催にも多くの方の協力や苦労があることを忘れずに、全員が感謝し、全力で取り組めたと思います。残りわずかとなった高校生活も何事にも感謝し、気を緩めずに過ごしていきたいです。



大会結果

男子ミニサッカー	女子ミニサッカー	全員リレー
1年2組	1年5組	1年6組
2年2組	2年5組	2年2組
3年A4組 B2組	3年A1組 B2組	3年2組
男子ドッチボール	女子ドッチボール	総合
1年2組	1年5組	1年2組
2年3組	2年3組	2年3組
3年3組	3年1組	3年2組